

Corse une timide éclaircie à la veille de la saison touristique

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Jocelyne Hubert)

Lundi, 28 Octobre 2013 00:00 -

"Après un début d'année difficile, la fréquentation des hôtels de Corse s'améliore légèrement au second trimestre 2013. Le nombre de nuitées passées dans les hôtels de la région progresse timidement de 0,6 % par rapport à l'année précédente.

Cette évolution est à mettre à l'actif de la clientèle française dont le nombre de nuitées repart à la hausse. Durant cette période, les nuitées françaises représentent les trois quarts de l'activité hôtelière de la région.

En revanche, la fréquentation étrangère diminue après une embellie importante durant le premier trimestre. Le recul de la clientèle étrangère s'explique par la désaffection de la clientèle allemande et, dans une moindre mesure, italienne.

A l'inverse, les touristes des pays nordiques et du Benelux enregistrent une progression sur le trimestre. La diminution des nuitées étrangères est due simultanément à la réduction du nombre de séjours et de leur durée. Inversement, la hausse des nuitées françaises s'explique principalement par l'augmentation de la durée moyenne des séjours.

Ce constat est surtout vrai pour le mois mai qui a vraisemblablement bénéficié d'un calendrier favorable avec les différents ponts. La hausse de fréquentation au cours du second trimestre s'explique par une orientation favorable dans les hôtels durant les mois de mai et juin tandis que la fréquentation hôtelière du mois d'avril s'incline fortement. Cette tendance mensuelle suit l'évolution des transports aérien et maritime de passagers au cours de ce trimestre. Les transports aériens, en particulier, progressent de façon importante à partir de mai".

[lire la suite](#) [[PDF - 490 Ko](#)]

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Corse une timide éclaircie à la veille de la saison touristique](#)